

## GACETA DEL ÁNGEL

GERMÁN DEHESA

# Álbum del lunes



En la primera foto está Felipe "El Pinolillo" Calderón. Ahora resulta que está en Londres diciéndole a la Reina Isabel que si no le presta, por favor, a su guardia personal, esos espigados jóvenes de casa roja y del alto morrion negro de oso. Calderón, en un acuerdo secreto con Slim, los quiere para soltárselos al Chapo Guzmán que sin duda se rendirá en cuanto vea que se le arrancan estos hijos del antiguo imperio. En la foto, Calderón está elegantísimo con su frac que le confeccionaron en "El Niño Elegante". La Reina, ya se sabe, con cara de pantufla y enjoyada como maqueche. En discreto segundo plano, Margarita Zavala que, en serio, se veía muy hermosa con su sombrero de Indiana Jones. Aprovecho esta fotografía para felicitar la indudable intervención de nuestro Presidente en la decisión de que Canal 11 tenga cobertu-

ra nacional.

En otra fotografía, cortesía de Índigo Media, vemos al niño Genarito García Luna rodeado de tres completísimos juegos de Leggo. Los papás de Genarito no se explican cómo le hace para comprar cosas que, con el domingo que recibe, no alcanzaría a comprar. Estos papás, por lo visto, se niegan a admitir que Genarito es un pequeño delincuente que gusta de vestirse de policía para mejor despojar a sus compañeros. Ha habido veces que retorna Genarito al hogar con cincuenta gelatinas que, según declara, le fueron regaladas por sus compañeros de salón. Ustedes verán que este pichón de mafioso llegará muy lejos y formará parte, junto con Marín, con el Osito resucitado, con MONTIEL, con la Gordillo, de la lista de intocables de Felipe Ness.

En la siguiente diapositiva el curioso lector verá a muchos, pero muchos niños sonrientes. Son mis siempre estimados niños Down con los que he hecho equipo toda mi vida. Son amorosos y chambeadores. Tania Libertad acaba de cantar para ellos en Cuernavaca y hoy, a nombre propio, quiero pedirles a ustedes, lectores amados, que nos ayuden para finalmente adquirir la camioneta que necesitan mis cuates de la Comunidad Down. Nos urge poder trasladar y repartir los tamales Dauris por toda esta ciudad tan marceleadada. Estamos hablando de 120 mil pesos que, entre todos, podemos reunir. Vamos a salir de eso para organizar una drástica tamalada.

La siguiente fotografía no quisiera ni mostrarla, pero ya es parte del archivo. En ella destaca la recia mandíbula de Luis Echeverría

y la mirada fugada hacia un horizonte donde no existieran ni el 2 de octubre, ni los Jueves de Corpus. Yo formé parte de la Comisión que formuló y presentó las denuncias. Y ahí yo hablé de la tontería que significaba acusar a este loco de genocidio. Fue un criminal, un traidor y un asesino; pero estoy de acuerdo en que no fue genocida. Lo peor es que tiene facha de que va a vivir 150 años.

La siguiente fotografía es terrorífica. En ella vemos al papacito de Nery Castillo declarando que, en cualquier momento, su hijo Nery puede abandonar la Selección si nos seguimos portando perrones con él. ¿Se imaginan cómo sería la vida sin Nery?. Yo no puedo.

En la última fotografía, cual si fuera una aparición de mi amiga Miss Rainbow, vemos el estacionamiento de la F. de F. y Letras de la UNAM. Todo él está sombreado por un palio de jacarandas. Es la primera que me saluda antes de entrar a clase del brazo de la Rosachiva que es también mi discípula amada.

En la siguiente foto, ya no estoy.

### ¿QUÉ TAL DURMIÓ? MDXVIII (1518)

Ya viene de regreso el PRI. No piensen que es el Neo-PRI, para nada. Es el mismo. Es el belicoso y resabiado Dino-PRI con sus fieras, cirqueros, magos, tragalumbres, payasos (vienen muchísimos), fieras domesticadas y, como directora de pista, Beatriz Paredes.

Cualquier correspondencia con esta fotográfica columna, favor de dirigirla a [german@plazadelangel.com.mx](mailto:german@plazadelangel.com.mx) (D.R.)

